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LISTE DES DELIBERATIONS DU 29 AOÛT 2024 
Délibération n° Objet de la délibération Vote 

2024-79 Débat du PADD au conseil communautaire   

2024-80 Marché pour la fourniture et la livraison repas accueils péri 
et extra 

Approuvée à 
l’unanimité 

2024-81 Conditions de financement des formations Pour : 45 
Contre : 1 

Abstentions : 2 

2024-82 Création d’un poste d’apprenti « assistante ressources 

humaines » 

Approuvée à 
l’unanimité 

2024-83 Création d’un poste en PEC -24h00 Approuvée à 
l’unanimité 

2024-84 RPQS SPANC 2023 Approuvée à 
l’unanimité 

2024-85 Retrait de la délibération n°2024-37 relative à l’autorisation 
de signature des documents relatifs à la maison de santé 

Approuvée à 
l’unanimité 

2024-86 
 

Désignation de Monsieur Bernard GAUDINET, 1er vice-
président pour représenter la CCTV dans les affaires liées à 

la maison de santé  

Approuvée à 
l’unanimité 

2024-87 Aire de covoiturage de QUERS – dépôt d’une déclaration 
préalable 

Approuvée à 
l’unanimité 

2024-88 FPIC 2024 – répartition  Approuvée à 
l’unanimité 

2024-89 Budget principal admissions en non-valeur Pour : 36 
Contre : 9 

Abstentions : 3 

2024-90 Budget OM admissions en non-valeur Pour : 36 
Contre : 9 

Abstentions : 3 

2024-91 Budget SPANC admissions en non-valeur Pour : 36 
Contre : 9 

Abstentions : 3 

2024-92 Budget périscolaire admissions en non-valeur Pour : 36 
Contre : 9 

Abstentions : 3 

2024-93 Budget principal DM n°3 Pour : 42 
Contre : 4 

Abstentions : 2 

2024-94 Budget périscolaire DM n°2 Pour : 42 
Contre : 4 

Abstentions : 2 

 

Approbation du Procès-verbal du conseil communautaire du 4 juillet 2024. 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité. 



 

 

PLAN LOCAL D’URBANISME INTERCOMMUNAL 

COMPTE-RENDU DU DEBAT SUR LES ORIENTATIONS DU PROJET D’AMENAGEMENT 

ET DE DEVELOPPEMENT DURABLE DU PLUI DE LA CCTV 
 

---------------------- 

 

SEANCE du 29 août 2024 

 
Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement 

convoqué le vingt et un août deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de 

SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

 
Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

 
Présents votant (38) 

Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, 

Jean-Pierre GASNET, Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard 

DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis 

GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, Raymond BILQUEZ, 

Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit 

PETON, Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES 

(sauf pour les questions : 2024-85 et 2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude 

THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, Christophe VALOT. 

 
Ont donné pouvoir (10) 

Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à 

Gérard DEVOILLE, Patrick GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, 

David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe 

ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin GONZALES. 

 

Absents excusés (1) 

Jean DESMARTIN. 

 

Absents (4) 

Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les 

questions : 2024-85 et 2024-86). 

 

Présents non votants (2) 

Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 

 

Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 

 

2024-79 - PLUi : débat sur les orientations du PADD du PLUi au sein du conseil communautaire 
 

Le Président expose au conseil communautaire : 

 

Par délibération en date du 15 octobre 2015, actualisée le 5 mai 2022, le conseil communautaire a prescrit 

l’élaboration d’un plan local d’urbanisme intercommunal sur l’ensemble de son territoire. 

 

Le code de l’urbanisme fixe le contenu, la finalité et les procédures d’adoption ou de révision des plans locaux 

d’urbanisme. 

 

C’est ainsi notamment que l’article L.151-2 du code de l’urbanisme dispose que le PLU comporte un Projet 

d’Aménagement et de Développement Durables (PADD). 

 

Le PADD répond notamment à plusieurs objectifs : 



 

 

 définir les orientations générales des politiques d’aménagement, d’équipement, d’urbanisme, de paysage, 

de protection des espaces naturels, agricoles et forestiers, et de préservation ou de remise en bon état des 

continuités écologiques. 

 

 arrêter les orientations générales concernant l'habitat, les transports et les déplacements, les réseaux 

d’énergie, le développement des communications numériques, l'équipement commercial, le développement 

économique et les loisirs, retenues pour l'ensemble de l'établissement public de coopération intercommunale. 

 

 fixer des objectifs chiffrés de modération de la consommation de l'espace et de lutte contre l'étalement 

urbain. 

 

 ne pas prévoir l'ouverture à l'urbanisation d'espaces naturels, agricoles ou forestiers que s'il est justifié, au 

moyen d'une étude de densification des zones déjà urbanisées, que la capacité d'aménager et de construire est 

déjà mobilisée dans les espaces urbanisés. Pour ce faire, il tient compte de la capacité à mobiliser 

effectivement les locaux vacants, les friches et les espaces déjà urbanisés pendant les 6 prochaines années. 

 

Les orientations générales du PADD doivent être soumises à un débat au sein de l’organe délibérant de la 

Communauté de Communes puis au sein des conseils municipaux conformément à l’article L.153-12 du code de 

l’urbanisme. 

 

En conséquence, il est proposé au conseil communautaire de débattre de ces orientations générales. 

Le Président expose aux membres du conseil communautaires les orientations générales du PADD. 

Il est important de rappeler qu’aucun vote n’est obligatoire à l’issue de ce débat. Le vote aura lieu plus tard en 

conseil communautaire, lors de l’arrêt du projet de PLU intercommunal. 

 

Les orientations générales du PADD du PLUi de la CCTV sont déclinées selon les axes suivants : 

 

Axe 1 : vers un territoire rural : agricole et forestier durable, d’activités économiques valorisant les 

productions locales, l’artisanat et les énergies renouvelables, respectueuses de l’environnement et créatrices 

de paysages. 

 

Axe 2 : vers un habitat et une organisation du territoire répondant aux besoins de la population du 

Triangle Vert et à ses évolutions. 

 

Axe 3 : vers un cadre de vie plus attrayant grâce à un urbanisme communal requalifié, des mobilités 

apaisées et des services mutualisés. 

 
Axe 4 : vers une identité renforcée de la CCTV grâce à une préservation du paysage identitaire, une mise 

en valeur du patrimoine, l’application du développement durable et la prise en compte des risques et 

nuisances. 

 

Ces axes généraux ne sont pas classés par ordre de priorité. Ils sont déclinés en plusieurs orientations qui sont : 

 
- O 1 : S’appuyer sur les savoir-faire locaux, leur permettre d’évoluer et préserver le rôle majeur de 

l’agriculture en protégeant les exploitations et les terres agricoles : 
- ne pas développer l’urbanisation vers les exploitations agricoles sorties des village (sauf exceptions justifiées) 

en gardant au minimum une distance de 100 mètres entre le village et les bâtiments agricoles (même s’il n’y a 

pas d’élevage) et appliquer la réciprocité dans tous les cas ; 

- préserver dans la mesure du possible les espaces agricoles dit « fonctionnels » autour des sites agricoles 

(primaire et secondaire) ; 

- prendre en compte le classement PAC et la valeur agronomique des terres (bonne à très bonne valeur) comme 

critères majeurs dans le choix de l’urbanisation du village. 

 

 

- O 2 : Créer un schéma du développement économique et artisanal à l’échelle de la CCTV s’appuyant sur 



 

 

les pôles et les entreprises et zones existantes : pas de création de nouvelles zones économiques non liée 

à une entreprise existante dans les villages, permettre les artisans dans la zone urbaine des villages. 

 

- O 3 : Préserver le caractère forestier identitaire du territoire. 

 

- O4 : Faire de la CCTV un territoire d’énergies renouvelables en cohérence avec ses besoins et pour la 

sobriété énergétique. 

 

- O5 : Réaliser un PLUi pour une période de prospective de 15 ans : 

- soit sur la période 2025-2040 atteindre une population d’environ 11 400 habitants (gain de 350 

habitants). 

 
- O6 : Participer à une production cohérente de logements, basée sur une croissance démographique de 

0,1% à 0,2% par an à l’échelle de la CCTV : 

- soit créer 530 logements sur les 15 ans (35 par an) répartis en 60 logements dans le bâti existant 

(réhabiliter entre 1 et 2 friches (ou ruines) par commune) et 470 constructions nouvelles ; 

- privilégier l’urbanisation dans l’enveloppe urbaine existante (50 % au minimum des logements à 

créer sauf impossibilité). 

 

- O7: Définir une répartition des logements à produire par secteur et par pôles en permettant aux 

communes de co-construire le projet et en gardant l’identité rurale du territoire avec 40% dans les 

pôles et 60% dans les villages. 

 

- O8 : Adapter le parc de logements aux enjeux de demain et le diversifier (20% de petits logements T3 ou 

moins dans les villages, 30 % pour les pôles). 

 

- O9 : Poursuivre la requalification du bâti dégradé et des espaces urbains « si possible par leur 

renaturation » : 

- identifier 1 espace naturel (minimum voir plus si possible) à protéger à l’intérieur ou à proximité 

du tissu urbain des villages pour chaque commune. 

 

- O10 : Créer et/ou renforcer une « dorsale déplacements doux » à l’échelle de la CCTV. 

 

- O11 : Soutenir le développement de l’intermodalité : mobilités douces, covoiturage et modes de transports 

partagés. 

 

- O12 : Maintenir l’activité commerciale dans les pôles du territoire et retrouver une offre commerciale de 

la ruralité. 

 

- O13 : Maintenir les équipements existants et favoriser l’installation de nouveaux. 

 

- O14 : Apporter le numérique à l’ensemble des habitants, des actifs et des entreprises du territoire. 

 

- O15 : Préserver et renforcer le patrimoine naturel remarquable et commun de la CCTV : 

- rendre inconstructible les sites Natura 2000, les APPB* et l’ENS*, et Protéger les ZNIEFF* (types I 

et II). Mettre en place la séquence ERC* en cas de projet d’intérêt collectif* ou ne pouvant 

s’implanter sur un autre secteur et dans le respect des arrêtés et des documents d’objectifs 

(DOCOB) permettre dans les mêmes conditions des projets à vocation « d’entretien et/ou de 

valorisation du milieu naturel » ; 
- préserver les zones humides et les plans et cours d’eau pour leur rôle hydraulique et épuratoire 

ainsi que leurs abords. 

 
- O16 : Valoriser le territoire en s’appuyant sur son patrimoine paysager et bâti : 

- Recenser et préserver le patrimoine vernaculaire de la CCTV, sans oublier le patrimoine présent en 

forêt. 

 

- O17 : Soutenir le développement d’une offre touristique, de loisirs et sportive, adaptée au territoire et 



 

 

mettre en réseau les différents sites touristiques du territoire présents et à venir : 

- réaliser un schéma des circuits de randonnée du territoire, soutenir les projets touristiques adaptés au 

contexte rural. 

 

- O18 : Sécuriser l’approvisionnement en eau potable en protégeant les points de captage, les zones de 

ressource stratégique et en favorisant une gestion alternative des eaux pluviales : 

- mettre en adéquation le développement et la ressource en eau 

 

- O19 : Minimiser l'exposition des populations aux risques et nuisances en empêchant l’urbanisation des 

zones à risque. 

 
 

Après cet exposé, le Président déclare le débat ouvert. 

 
Raymond BILQUEZ, maire de FRANCHEVELLE, indique que les cartes existaient déjà dans les PLU et que la 

commune de FRANCHEVELLE restera dans le territoire communal déjà urbanisé sans faire de nouvelle 

extension. 

 

Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, adjoint au Maire de FRANCHEVELLE, indique que la prévision 

démographique entre 0.1 et 0.2 % peut apparaître très optimiste et souhaite savoir si les services de l’Etat peuvent 

la remettre en cause et par conséquent remettre en cause le nombre d’habitats potentiels à construire. 

 

Le Président précise que la prévision entre 0,1 et 0,2 % est une prévision par an de croissance espérée et que cette 

prévision est optimiste mais pas sur-optimiste parce qu’elle est réaliste par rapport au développement passé du 

territoire. 

 

Vlad TRASNEA, du cabinet Initiative AD répond que les services de l’État ont été associés tout au long du 

processus et ils le sont encore, il ne pense pas qu’ils remettront en cause ce scénario démographique. Le seul point 

qu’ils pourraient remettre en cause serait la taille des ménages projetés à l’horizon 2030 par an mais le sujet a été 

abordé et ils n’ont pas fait de remarques sur la projection qui a été faite. 

 

Le Président souhaite souligner que lors des ateliers et dans la réunion des Personnes Publiques Associées du 22 

août dernier, les services de l’État avaient souligné que le Triangle Vert était une exception en Haute-Saône, 

puisque la CCTV est le seul territoire de Haute-Saône où la population reste constante voire même en légère 

augmentation dans toutes les communes. Pour celles dont la population a baissé, elle a baissé moins vite que la 

moyenne de la Haute-Saône. 

 

Vlad TRASNEA, Initiative AD ajoute qu’au bout de six ans de vie du PLUi, la Communauté de Communes devra 

faire une évaluation du PLUi pour voir si l’évolution démographique correspond à la réalité et pourra 

éventuellement modifier ce document pour le réadapter en fonction du développement par un transfert du foncier 

d’une commune à l’autre, si nécessaire. Le scénario peut également être mis à jour dans le cadre de cette 

modification ou révision. 

 

Le Président précise que c’est pour cela que l’on parlait d’une enveloppe de territoire et non pas d’enveloppes 

individuelles commune par commune. 

 

Raymond BILQUEZ, maire de FRANCHEVELLE, indique qu’il a l’expérience du PLU de FRANCHEVELLE 

qui a maintenant 15 ans et précise que tout ce qui avait été prévu a été réalisé. La population en 2000 était de 300 

habitants, elle est aujourd’hui de 450 habitants donc il y a eu une forte évolution sur 25 ans et qui va certainement 

bientôt décliner. 

 

Gérard COULIN, maire de VELORCEY, demande, alors que l’on va s’engager sur 15 ans, qui est un temps assez 

long, pourquoi il n’est pas fait état de la protection solaire dont il avait parlé en commission et que de ce fait, si 

des personnes étaient intéressées pour le faire, il pense qu’elles n’auraient pas le droit de le faire. 

 

Le Président précise que la proposition de Gérard COULIN lors des ateliers était de peindre les maisons et les toits 

en blanc pour pouvoir limiter la réflexion ou maximiser la réflexion solaire et limiter ainsi le réchauffement des 



 

 

intérieurs des bâtiments. C’est un point de précision parfaite et extrême et en l’occurrence ce n’est ni une 

orientation, ni un axe. En effet, les axes sont les 4 principaux piliers du PLUi et les orientations sont ce vers quoi 

le PLUi va tendre. La déclinaison derrière les orientations, sera écrite dans les zonages et dans les règlements. Pour 

l’instant il s’agit du Projet d’Aménagement et de Développement Durable et le but du présent débat concerne les 

orientations et les axes présentés précédemment. Le réchauffement climatique fait partie de la transition écologique 

et cet axe est donc abordé dans le PADD. 

 

Jean-François HUOT, premier adjoint au maire de VILLERS-LÈS-LUXEUIL, s’interroge sur le nombre de 

logements dans les différentes zones. En effet, sur le nord du territoire, existe une incertitude liée au développement 

de la BA 116. Il est annoncé l’arrivée d’environ 800 personnes et, de ce fait, le nord du territoire serait impacté. Y 

aura-t-il donc une possibilité de glissement du nombre de logements entre les différentes zones ? 

 

Le Président rappelle que le nombre de 530 logements est un nombre estimé. Cela ne signifie pas que ce sera le 

nombre de logements réalisé. En revanche, c’est l’enveloppe globale qui est proposée selon la règle de l’État pour 

le développement de notre territoire. Donc c’est une enveloppe de territoire qui peut être revue en fonction des 

besoins. Dans six ans, théoriquement, les ménages devraient être en train de s’installer. 

Au sein des zones actuellement urbanisées des communes, on pourrait être un peu plus optimiste dès à présent en 

disant que l’on va reconvertir toutes les maisons vides et toutes les friches et notre potentiel de logements (470 de 

constructions et 60 de reconversion). Car il y a plus de 200 maisons en potentiels de reconversion dans le territoire. 

Donc ceux-là ne peuvent pas être retirés. Est-ce que l’Etat nous donnera une enveloppe supplémentaire dans 6 ans ? 

Nous n’avons pas la réponse. 

 

Jean-François HUOT, premier adjoint au maire de VILLERS-LES-LUXEUIL demande si, à moins d’avoir une 

enveloppe complémentaire, est-ce que l’on connaît déjà nombre de logements potentiels sur le territoire ? 

 

Le Président répond que c’est possible, parce que c’est dans le cadre de la préparation du PADD que l’enveloppe 

a été arbitrairement répartie ainsi. Les maires avaient été sollicités pour savoir quelles communes souhaitaient être 

dans une même zone et c’est pour cela que 4 secteurs ont été déterminés au lieu de 3 parce qu’il y avait 3 communes qui 

ne s’identifiaient pas ni à l’un, ni à l’autre. Donc l’enveloppe a été répartie en fonction du critère population, du 

critère du passé, des constructions du passé et en considération du nombre de communes. 

 

Vincent PLATEL, du cabinet Initiative AD précise que, si jamais la CCTV souhaite un glissement dans 6 ans, il 

faudra réviser le PLUi. Toutefois, l’arrivée des nouveaux ménages sur la base aérienne a été prise en compte dans 

les éléments issus des ateliers, d’où l’évolution prévue de 0,1 à 0,2 %. Par contre, elle n’a pas été territorialisée 

dans ce schéma-là. 

 

Le Président ajoute qu’une révision ou une modification du PLUi va très probablement arriver puisque celui-ci 

devra être compatible avec le SCoT et que le SCoT va bientôt être approuvé, mais probablement après le PLUi. 

 

Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, adjoint au maire de FRANCHEVELLE, demande si les données prises en 

compte dans le présent PADD sont celles du STRADDET voté récemment ou bien celui d’avant. 

 

Vlad TRASNEA, du cabinet Initiative AD répond que les données du STRADDET sont assez généralistes, par 

exemple si l’on parle de consommation foncière, il donne une enveloppe à l’échelle du Pays de Vesoul Val de 

Saône, donc on dit que l’on est compatible avec les enveloppes qui sont de 270 hectares pour le Pays de Vesoul 

Val de Saône. Après dans la partie environnement, les orientations du STRADDET ont été déclinés dans le 

règlement mais il ne donne pas de chiffres de logements pour un territoire c’est plutôt le rôle du SCoT. 

 

Vincent PLATEL, du cabinet Initiative AD ajoute que l’on est parti sur 50 % de baisse de consommation de 

l’espace comme l’impose la loi Climat avec une application sur les 5-10 ans à venir. 

 

Hervé CHAMAGNE, adjoint au maire de CITERS, demande combien d’hectares ont déjà été consommés jusqu’à 

présent sachant qu’il est prévu une consommation de 31 hectares sur la période 2021-2030. 

 

Vlad TRASNEA, du cabinet Initiative AD répond que ce sont les données de l’observatoire de l’artificialisation 

jusqu’à fin 2022 qui ont été prises en compte et que ces données seront mises à jour avec les permis accordés en 



 

 

2023 et au fur et à mesure sur ceux délivrés en 2024. Il n’y a pas de données à l’instant T mais c’est une moyenne 

d’environ 6 et 8 hectares par an sur 2022 – 2023. 

 

Hervé CHAMAGNE, adjoint au maire de CITERS, précise que cela fait donc déjà la moitié des 31 hectares soit 

fait 16 sur 32. 

 

Vlad TRASNEA, du cabinet Initiative AD, répond que c’est 6 hectares par an. Sur l’observatoire, il n’y avait les 

données que d’une seule année mais ce rythme va forcément diminuer. Mais ce sont uniquement les Espaces 

Naturels Agricoles et Forestiers à prendre en compte et non pas l’utilisation d’une parcelle de jardin après une 

division par exemple. Généralement à l’intérieur de l’enveloppe urbaine dessinée sur les cartes de diagnostic, il y 

très peu d’ENAF. 

 

Vincent PLATEL, du cabinet Initiative AD précise que c’est la loi qui demande entre 2021-2023 et comme le 

PADD commence en 2025, les maisons construites en 2022 et 2023 ne sont pas comptabilisés dans les 530 

logements annoncés mais par contre, sont pris en compte dans la consommation de l’espace. 

 

Et cela aussi est dans le PLUi. Cela apparaît dans le documents complets et écrits. Les densités des nouveaux 

espaces à construire des lotissements vont être définies dans le PLUi avec 12 logements à l’hectare pour les 

villages, 18 pour SAULX et 15 pour les autres. 

 

Laurent TARD, maire d’EHUNS, intervient au sujet des énergies renouvelables et plus particulièrement sur les 

champs de panneaux photovoltaïques. Il rappelle que lors de la tournée en bus, les zones avec les points de vue 

qu’il ne fallait pas dénaturés ont été identifiées, mais demande quelles sont les règles exactes dans les autres 

communes, sachant qu’il il y a des projets avec des surfaces de panneaux photovoltaïques qui seraient implantés 

sur 30 à 40 ha ? 

 

Le Président répond que Mme YODER de la Chambre d’Agriculture a indiqué que les projets actuels concernaient 

160 hectares sur notre territoire de panneaux photovoltaïques, si elle prenait tous les projets actuels dont ils avaient 

connaissances et 50 hectares qui devraient arriver. Mais elle a expliqué que la nouvelle loi sur l’agrivoltaïsme 

étayait relativement bien les possibilités ou incapacité des projets présentés et il est évident que sur ces 160 

hectares, ce n’est pas une majorité qui pourront être réalisés. 

 

Vincent PLATEL, du cabinet Initiative AD, précise que l’orientation 4 du PADD dit bien que les énergies 

renouvelables sont favorisées, d’abord sur les toitures, avant l’agriculture et doivent répondre à des besoins sans 

dénaturer le paysage. Il faudra jongler avec cela pour autoriser tel ou tel projet en fonction de la situation. 

 

Jean DROUHARD, maire de VILLERS-LE-SEC, signale que des habitants s’interrogent lorsqu’ils veulent garder 

des dents creuses en aménagement paysager car ne souhaite pas construire dessus. Est-ce que dans ce cas, la dent 

creuse restera dans le quota des terrains constructibles ? et qui informera les habitants de la possibilité ou non de 

construire sur leur terrain ? 

 

Le Président répond que cela dépendra des situations. Par exemple quelqu’un qui a un terrain constructible d’un 

hectare par exemple, depuis 20 ans et qui souhaiterait le conserver en terrain constructible mais que ce dernier n’a 

fait l’objet d’aucun projet depuis 20 ans, ni même la pose d’un compteur, on pourra s’interroger sur le fait de la 

maintenir en terrain constructible. En revanche, un habitant qui a un hectare non constructible actuellement, avec 

un terrain vierge de pauvre qualité agronomique et a pour projet de construire des maisons pour ses enfants, pourra- 

t-il devenir un terrain constructible ? 

La question est de savoir si l’on doit laisser potentiellement constructible un terrain sur lequel il n’y a aucun projet 

et qui ne fera peut-être jamais l’objet d’une construction, ou est-ce que l’on va permettre de construire à l’habitant 

qui a un hectare de terrain avec un projet de construction et qui répond donc au développement du territoire et au 

besoin de notre commune, à son évolution et à sa pérennisation. 

C’est le conseil municipal et le conseil communautaire qui décidera du zonage et c’est le maire, au vu de ce zonage 

qui l’annoncera au propriétaire. 

 

Bernard GAUDINET, maire de LIÉVANS, précise qu’un hectare de terrain peut être inscrit à la PAC et s’il est  

inscrit à la PAC, il est en agricole donc si vous bloquez un hectare d’un terrain agricole qui était inscrit à la PAC 



 

 

pour une hypothèse de lotissement qui arrivera peut-être dans 10 ou 15 ans, il faudra attendre une révision pour 

pouvoir modifier. 

 

Vincent PLATEL, du cabinet Initiative AD précise que justement le PADD et ses orientations permettent d’aboutir 

à un zonage cohérent. En ce qui concerne l’information aux habitants, il y aura les réunions publiques et le cabinet 

IAD pourra aider les maires à le présenter et à le comprendre. Il est prévu de garder au minimum un espace vert 

dans chaque village. Si une personne indique dans le registre mis à disposition dans chaque mairie, qu’elle souhaite 

garder un terrain en verger, ce dernier pourra être classé en verger non constructible. Si autour, les terrains sont 

potentiellement constructibles et qu’elle a un vrai projet, elle le précise dans la concertation et dans ce cas, le 

conseil municipal pourra décider ou non de le positionner en constructible. Ces orientations vont aider les maires 

à cadrer cela et à justifier pourquoi tel terrain est classé en constructible et tel autre ne l’est pas. 

 

Le Président rappelle qu’un projet, ce n’est pas une idée et qu’un hectare de terrain constructible, ce n’est pas un 

hectare de terrain agricole. Foncier non bâti et terrain agricole fiscalement ce n’est pas la même chose. Donc un 

propriétaire qui veut avoir un hectare de terrain agricole autour de chez lui pour y mettre des fleurs, est-ce que ce 

terrain doit avoir une définition de constructibilité ? La valeur du terrain, c’est plutôt le propriétaire qui décide en 

fonction des possibilités réglementaires et de ses projets, ce n’est pas la commune. 

 

Hervé CHAMAGNE, adjoint CITERS demande donc confirmation que tout cela peut être remodelé dans 6 ans si 

cela ne correspond pas. 

 

Le Président répond qu’en fait cela ne sera pas remodelé, ce sera orienté différemment ou ajusté mais pas tout ne 

sera pas remis en cause. 

 

Vincent PLATEL, du cabinet Initiative AD, précise qu’un débat au bout de 6 ans sera nécessaire si jamais il  

apparait que les orientations n’ont pas été suivies, il y a des procédures mais si un terrain agricole doit être repassé 

en zone constructible, cela demande un procédure plus lourde qu’une modification. 

 

Hervé CHAMAGNE, adjoint au maire de CITERS, indique que la commune de CITERS possède déjà une zone 

artisanale et que son extension pose de sérieux problèmes. 

 

Le Président rappelle que le projet de CITERS doit être aujourd’hui orienté d’une certaine façon, à cause des 

contraintes environnementales. Il est peu probable que les contraintes puissent être moindre à l’avenir. En 

revanche, tous les projets d’extension de zones artisanales comme CITERS, ont été pris en compte et seront 

indiqués comme projets et comme orientation. Donc le but est aussi que le zonage permette de les réaliser si la 

règle d’orientation le permet. 

Tout le monde a bien compris que c’est la commune par le conseil municipal, puis la communauté de communes 

par le conseil communautaire qui va entériner le PLUi, donc si la parcelle là sera constructible ou non, sachant que 

la parcelle en question pourrait être constructible si la règle permet qu’elle soit constructible. 

Ce n’est pas non plus le Maire qui va décider de la constructibilité ou non. Il y aura des contraintes sur toutes les  

cartes qui ont été distribuées et par rapport à toutes ces obligations réglementaires, et les zones de constructibilité 

seront déterminées en fonction de ces contraintes. 

 

Véronique GRANDJEAN-AMBERT, maire d’AILLONCOURT considère que si la commune de CITERS a donné 

du terrain à Natura 2000 alors, cela peut compenser son terrain. 

 

Le Président répond que c’est l’État qui valide ou cela les compensations proposées. 

 

Véronique GRANDJEAN-AMBERT, maire d’AILLONCOURT dit que finalement, cela n’avance pas les petites 

communes, même en communauté de communes, quand elles veulent quelque chose … 

 

Le Président précise qu’effectivement, les communes qui n’ont pas de PLU, ne peuvent rien faire et ce n’est pas 

une question de petite ou de grande commune. 

 

Raymond BILQUEZ, maire de FRANCHEVELLE, précise que le PLU est un document qui pose des cadres et on 

ne sort pas du cadre. 



 

 

Le Président ajoute que les maires n’ont pas d’inquiétude à avoir quant à la possibilité ouverte par le PLUi. Parce  

qu’aujourd’hui dans les communes sans PLU, si quelqu’un demande s’il peut construire ou non sur un terrain, la 

réponse est « non » alors qu’avec le PLUi, les maires pourront montrer où sont situés les espaces constructibles. 

 

Véronique GRANDJEAN-AMBERT, maire d’AILLONCOURT, précise que donc que dans une zone Natura 

2000, on ne peut pas construire. 

 

Le Président confirme qu’on ne peut pas construire mais ce n’est pas le PLUi qui décide de cela, c’est l’État par la 

règle de la loi. 

 

Après s’être assuré auprès des membres du conseil communautaire que chacun a pu s’exprimer, le Président 

propose de clôture ce débat. 

 

Vincent PLATEL précise que le PADD ayant été débattu au sein du conseil communautaire, ce même débat devra 

avoir lieu au sein des conseils municipaux. Le planning présenté à la dernière réunion, prévoit qu’il y aura des 

conseils municipaux en septembre. La présentation reçue par les conseillers pour ce soir ainsi que le PADD 

complet sera transmis aux maires pour la présentation aux conseils municipaux. 

 
Ce compte-rendu prend acte de la tenue du débat sur le PADD au sein du conseil communautaire. 

 

Fait à SAULX, le 29 août 2024, 

Le Président, Benjamin GONZALES. 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-80 – Marché pour la fourniture et la livraison de repas pour les accueils périscolaires et extrascolaires 
 
Le marché de fourniture et de livraison des repas pour les accueils périscolaires et extrascolaires de la CCTV prend fin le 31 décembre 2024.  
 
En conséquence, le Président propose au conseil communautaire : 
 
- de l’autoriser à lancer la procédure d’appel d’offres pour la signature d’un marché de fourniture et de livraison des repas en liaison froide 

sur les sites d’accueils périscolaires et extrascolaires ;  
 
- de procéder à l’élaboration du cahier des charges et à toutes les démarches administratives pour la contractualisation d’un nouveau marché 

qui sera établi pour la période du 1er janvier 2025 au 31 décembre 2027. 
 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition à l’unanimité.  
 

Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le 
vingt et un août deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de 
Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre 
GASNET, Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie 
PHILIPPE, Marie-Alyette JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent 
TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard 
GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, 
Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 2024-86), Véronique LOUIS, Christophe 
ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard 
DEVOILLE, Patrick GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à 
Raymond BILQUEZ, René ROBERT à Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à 
Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-
85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-81 – Conditions de financement des formations 
 
Certains postes de la CCTV nécessitent dans certains cas un diplôme, une qualification et/ou une formation spécifique payants. 
Dans ce cadre, il serait nécessaire de pouvoir décider de la prise en charge des formations selon des conditions définies dans cette 
délibération.  
 
Le Président propose au conseil communautaire de l’autoriser à décider de la prise en charge des formations payantes dans les 
conditions suivantes :  

- si des crédits sont inscrits au budget ;  
- l’agent doit prendre en charge une part du coût de formation sur son CPF si ce dernier est alimenté.  

Par ailleurs, il propose également que la prise en charge ne soit définitivement acquise que si l’agent reste en activité (présence 
effective) au sein de la collectivité pendant 5 années complètes échues à la suite de la fin de la formation. Dans le cas où l’agent 
quitte les services de la CCTV avant la fin de cette période, un remboursement lui sera alors demandé dans les conditions 
suivantes :  

L’année de la formation étant l’année N, l’agent devra rembourser à la CCTV : 

a. La totalité du montant de la formation pris en charge par la CCTV s’il quitte la CCTV au cours de l’année N 
ou N+1 

b. Les 4/5ème au cours de l’année N+2 ;  
c. Les 3/5ème au cours de l’année N+3 ; 
d. Les 2/5ème au cours de l’année N+4 ;  
e. Les 1/5ème au cours de l’année N+5. 
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Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition par : 

 
 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 

POUR 45  
CONTRE 1 Jean DROUHARD 
ABSTENTIONS 2 Jean-Louis CHOBARD, Romain WICKY 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le 
vingt et un août deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de 
Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre 
GASNET, Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie 
PHILIPPE, Marie-Alyette JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent 
TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard 
GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, 
Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 2024-86), Véronique LOUIS, Christophe 
ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard 
DEVOILLE, Patrick GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à 
Raymond BILQUEZ, René ROBERT à Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à 
Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-
85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-82 – Création d’un poste d’apprenti « assistante ressources humaines » 
 
Vu le code général des collectivités territoriales ; 
 
Vu le code du travail ; 
 
Vu la loi n°92-675 du 17 juillet 1992 portant diverses dispositions relatives à l'apprentissage, à la formation 
professionnelle et modifiant le code du travail ; 
 
Vu le décret n°2005-129 du 15 février 2005 relatif aux dérogations à la limite d'âge supérieure d'entrée en 
apprentissage ; 
 
Vu le décret n°2016-456 du 12 avril 2016 abrogeant le décret n°92-1258 du 30 novembre 1992 pris en application 
de la loi n°92-675 du 17 juillet 1992 portant diverses dispositions relatives à l'apprentissage et à la formation 
professionnelle et plus particulièrement le chapitre II concernant l'expérimentation de l'apprentissage dans le secteur 
public non industriel et commercial ; 
 
Vu le décret n° 2017-199 du 16 février 2017 relatif à l'exécution du contrat d'apprentissage dans le secteur public 
non industriel et commercial ; 
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Vu la loi n°2018-771 du 5 septembre 2018 pour la liberté de choisir son avenir professionnel ; 
 
Vu le décret n°2018-1347 du 28 décembre 2018 relatif à la rémunération des apprentis ; 
 
Vu le décret n°2019-32 du 18 janvier 2019 relatif aux compétences professionnelles exigées des maîtres 
d'apprentissage dans le secteur public non industriel et commercial ; 
 
Vu le décret n°2020-373 du 30 mars 2020 relatif à la rémunération des apprentis et portant diverses adaptations de 
la partie réglementaire du code du travail relatives à l’apprentissage ; 
 
Vu la demande de saisine de Comité technique transmise le 22 mai 2024 et l’avis du Comité technique en date du 
25 juin 2024 ; 
 
Vu le budget de la collectivité ; 
 
Considérant que l’apprentissage permet à des personnes âgées de 16 à 30 ans (sans limite d’âge supérieure d’entrée 
en formation concernant les travailleurs handicapés) d’acquérir des connaissances théoriques dans une spécialité et 
de les mettre en application dans une entreprise ou une administration ; que cette formation en alternance est 
sanctionnée par la délivrance d’un diplôme ou d’un titre ; 
 
Considérant que ce dispositif présente un intérêt tant pour les jeunes accueillis que pour les services accueillants, 
compte tenu des diplômes préparés par les postulants et des qualifications requises par lui ; 
Considérant qu’il revient à l’assemblée délibérante de délibérer sur la possibilité de recourir au contrat 
d’apprentissage ; 
 
Considérant que le Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale et le Fonds pour l’Insertion des Personnes 
Handicapées dans la Fonction Publique accompagnent sur les plans financier, administratif et technique, les 
collectivités dans l’intégration d’apprentis bénéficiant de la reconnaissance de travailleur handicapé (prise en charge 
pour l’achat de matériel adapté, du salaire à hauteur de 80 %, …) 
 
Le Président propose au conseil communautaire de :  
 

- recourir au contrat d’apprentissage, 
- conclure pour l’année scolaire 2024/2025, un contrat d’apprentissage conformément au tableau suivant : 

 
o Service : ressources humaines 
o Nombre de postes :1 
o Diplôme préparé : titre professionnel « assistant ressources humaines » 
o Durée de la Formation : du 2 septembre 2024 au 25 juillet 2025 

 
- l’autoriser à signer le contrat d’apprentissage ainsi que les conventions avec le centre de formation ainsi 

que tout autre document relatif à ce dossier. 
 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition à l’unanimité.  
 

 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 
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GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, 
Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 2024-86), Véronique LOUIS, Christophe 
ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard 
DEVOILLE, Patrick GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à 
Raymond BILQUEZ, René ROBERT à Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à 
Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
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Absents (4) 
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Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-83 – Création d’un poste en Parcours Emploi Compétences – 24 h 00 
 
Vu le code du travail, et notamment les article L. 5134-19-1 et suivants ; 
 
Vu la circulaire N° DGEFP/MIP/METH/MPP/2022/29 du 7 février 2022 relative au Fonds d’inclusion dans l’emploi 
en faveur des personnes les plus éloignées du marché du travail (parcours emploi compétences, insertion par 
l’activité économique, entreprises adaptées, groupements d’employeurs pour l’insertions et la qualification) ; 
 
Vu l’arrêté préfectoral n°22-83-BAG du 11 avril 2022 portant sur les modalités de prescription et les montants de 
l'aide à l'insertion professionnelle des Parcours emploi compétences (PEC) et des Contrats initiative emploi (CIE) 
pour la région Bourgogne Franche-Comté ; 
 
Vu le budget de l’EPCI ; 
 
Considérant que le dispositif du parcours emploi compétences a pour objet l’insertion professionnelle des personnes 
sans emploi rencontrant des difficultés particulières d’accès à l’emploi.  
 
Considérant que la mise en œuvre du parcours emploi compétences repose sur le triptyque emploi-formation-
accompagnement : un emploi permettant de développer des compétences transférables, un accès facilité à la 
formation et un accompagnement tout au long du parcours tant par l’employeur que par le service public de l’emploi,  
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avec pour objectif l’inclusion durable dans l’emploi des personnes les plus éloignées du marché du travail. 
 
Considérant que ce dispositif, qui concerne, notamment, les collectivités territoriales et leurs établissements, prévoit 
l’attribution d’une aide de l’Etat. 
 
Considérant que les personnes sont recrutées dans le cadre d’un contrat de travail de droit privé. Ce contrat bénéficie 
des exonérations de charges appliquées aux contrats d’accompagnement dans l’emploi. 
 
Considérant qu’il est nécessaire de recruter, sur la base de ce dispositif, une personne pour exercer les fonctions 
d’animateur en structure périscolaire. 
 
Le Président propose au conseil communautaire :  
 
- de recourir au dispositif « parcours emploi compétences » ; 

 
- de recruter à ce titre sur un poste d’agent d’animation sur les sites périscolaires  dans les conditions suivantes :  

 Contenu du poste : animation des temps d’accueil des élèves de maternelle et de primaire, participation aux 
missions de distribution, de service, d’accompagnement des enfants pendant le repas et d’entretien des 
locaux, contribuer à la mise en œuvre de projets d’animation et de démarches pédagogiques 

 Durée des contrats : 6 mois  
 Durée hebdomadaire de travail : 24 h 00  
 Rémunération : sur la base du SMIC horaire  

 
- de préciser que les crédits nécessaires sont inscrits au budget ; 

 
- de l’autoriser ou son représentant à mettre en œuvre l’ensemble des démarches nécessaires avec le prescripteur 

pour ce recrutement et à signer les différents actes, notamment le contrat à durée déterminée et ses 
renouvellements, le cas échéant. 

 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition à l’unanimité.  
 
(Abstention : Gérard COULIN) 
 
 

 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le 
vingt et un août deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de 
Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre 
GASNET, Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie 
PHILIPPE, Marie-Alyette JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent 
TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard 
GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, 
Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 2024-86), Véronique LOUIS, Christophe 
ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard 
DEVOILLE, Patrick GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à 
Raymond BILQUEZ, René ROBERT à Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à 
Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-
85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-84 – Rapport sur le Prix et la Qualité du Service d’Assainissement Non Collectif de l’année 2023 
 
Vu le code général des collectivités territoriales, notamment les articles L. 2224-5 et D. 2224-1 à D.2224-5 ; 
 
Vu le décret du 2 mai 2007, pris pour l'application de l'article L. 2224-5 et modifiant les annexes V et VI du code 
général des collectivités territoriales ; 
 
Vu le rapport sur le prix et la qualité du service public d’assainissement non collectif de l’année 2023 ;  
 
Chaque année un rapport sur le prix et la qualité du service d’assainissement non collectif doit être réalisé par la 
Communauté de communes du Triangle Vert. 
 
Il doit être présenté au conseil communautaire dans les neuf mois qui suivent la clôture de l’année concernée. 

Un exemplaire de ce rapport doit également être transmis aux communes adhérentes pour être présenté à leur conseil 
municipal dans les douze mois suivant la clôture de l’exercice. 

Le présent rapport est public et permet d’informer les usagers du service, notamment par une mise en ligne sur le 
site de l'observatoire national des services publics de l'eau et de l'assainissement. 
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Le Président propose au conseil communautaire d’adopter le Rapport sur le Prix et la Qualité du Service 
d’assainissement non collectif de la Communauté de Communes du Triangle Vert pour l’année 2023, qui sera annexé 
à la présente délibération. 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition à l’unanimité.  
 
 

 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-87 – Aire de covoiturage de QUERS : dépôt d’une déclaration préalable 
 
Vu la délibération du conseil communautaire n°2024-06 en date 7 mars 2024 relative à la validation du projet d’aire de covoiturage de QUERS ; 
 
Vu le Code de l’urbanisme, notamment l’article R. 421-21 e) ; 
 
Considérant que lorsqu'ils sont susceptibles de contenir de dix à quarante-neuf unités, les aires de stationnement ouvertes au public, les dépôts 
de véhicules et les garages collectifs de caravanes doivent faire l’objet d’une déclaration préalable ; 
 
Le projet d’aire de covoiturage de QUERS est prévu pour accueillir douze stationnements dont deux accessibles à une borne de rechargement 
électrique sur la parcelle cadastrale C 784 d’une surface de 220 m2. De ce fait, une déclaration préalable de travaux doit être déposée.  
 
Le Président propose donc au conseil communautaire de l’autoriser à :  
 

- déposer la déclaration préalable de travaux pour le projet d’aire de covoiturage de QUERS ; 
- signer tout document afférent à ce projet. 

 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition à l’unanimité.  
 

 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le 
vingt et un août deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de 
Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre 
GASNET, Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie 
PHILIPPE, Marie-Alyette JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent 
TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard 
GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, 
Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 2024-86), Véronique LOUIS, Christophe 
ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard 
DEVOILLE, Patrick GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à 
Raymond BILQUEZ, René ROBERT à Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à 
Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-
85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-88 - Fonds National de Péréquation des Ressources Intercommunales et Communales (FPIC) – Répartition. 
 
Pour mémoire, trois modes de répartition entre l’EPCI et ses communes membres au titre du FPIC sont possibles : 

- conserver la répartition dite « de droit commun » ; 
- opter pour une répartition « à la majorité des 2/3 » ; 
- opter pour une répartition « dérogatoire libre ». 

 
Comme en 2023, le Président propose au conseil communautaire d’opter pour une répartition dite « dérogatoire 
libre » conformément au tableau ci-dessous : 
  



  

Page 2 sur 2  
SB 

 
 
 

Communes 

Montant 
reversé de 

droit 
commun 

Communes 
Montant 

reversé de droit 
commun 

ABELCOURT 5 662 € LANTENOT 5 485 € 
ADELANS-ET-LE-VAL-DE-
BITHAINE 4 675 € LIEVANS 1 845 € 
AILLONCOURT 4 993 € LINEXERT 297 € 
AUTREY-LES-CERRE 4 004 € MAILLERONCOURT-CHARETTE 3 653 € 
BETONCOURT-LES-BROTTE 1 668 € MEURCOURT 6 057 € 
BOREY 3 133 € MOLLANS 3 278 € 
BOUHANS-LES-LURE 4 817 € MONTJUSTIN-ET-VELOTTE 587 € 
CALMOUTIER 3 483 € NOROY-LE-BOURG 6 940 € 
CERRE-LES-NOROY 3 676 € POMOY 2 608 € 
CHATENEY 0 € QUERS 4 570 € 
CHATENOIS 338 € RIGNOVELLE 561 € 
CITERS 11 508 € SAINTE-MARIE-EN-CHAUX 1 492 € 
COLOMBE-LES-VESOUL 5 596 € SAULX 12 237 € 
COLOMBOTTE 0 € SERVIGNEY 1 378 € 
CREUSE (LA) 0 € VALLEROIS-LE-BOIS 2 953 € 
CREVENEY 0 € VELLEMINFROY 5 115 € 
DAMBENOIT-LES-COLOMBE 4 341 € VELORCEY 3 560 € 
DAMPVALLEY-LES-COLOMBE 133 € LA VILLEDIEU-EN-FONTENETTE 2 070 € 
EHUNS 2 836 € VILLERS-LE-SEC 6 624 € 
FRANCHEVELLE 6 523 € VILLERS-LES-LUXEUIL 3 821 € 
GENEVREY 3 355 € VISONCOURT 0 € 

  TOTAL 145 872 € 
 
 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition à l’unanimité.  
 
 

 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-89 – Budget Principal : admissions en non-valeur 
 
La trésorerie de LUXEUIL-LES-BAINS a fait un point sur un certain nombre de pièces considérées comme irrécouvrables. Plusieurs états ont 
été arrêtés afin de proposer au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les sommes récapitulées dans les listes ci-dessous, ces dernières 
seront jointes à la délibération :  
 

- liste n°6780540033 pour un montant de 13 322.99 €  
- liste n°7208350133 pour un montant de   7 157.84 € 

 
Le Président propose au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les titres concernés.  
 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition par : 

 
 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de deux mois à compter de sa 
publication et de sa réception par le représentant de l’état 

POUR 36  
CONTRE 9 Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, 

Antoine TRUSSARDI, Benoit PETON, Marie-Pierre DUPRE, Claude THIEDEY 
ABSTENTIONS 3 Francis THOMAS, Romain WICKY, Gérard COULIN 

Mobile User
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-90 – Budget OM : admissions en non-valeur 
 
La trésorerie de LUXEUIL-LES-BAINS a fait un point sur un certain nombre de pièces considérées comme irrécouvrables. Plusieurs états ont 
été arrêtés afin de proposer au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les sommes récapitulées dans les listes ci-dessous, ces dernières 
seront jointes à la délibération :  
 

- liste n°6756940133 pour un montant de 19 159.99 €  
- liste n°7223150233 pour un montant de   7 164.78 € 

 
Le Président propose au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les titres concernés 
 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition par : 

 
 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 

POUR 36  
CONTRE 9 Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, 

Antoine TRUSSARDI, Benoit PETON, Marie-Pierre DUPRE, Claude THIEDEY 
ABSTENTIONS 3 Francis THOMAS, Romain WICKY, Gérard COULIN 



  

Page 1 sur 1  
SB 

 
 

 
 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-91 – Budget SPANC : admissions en non-valeur 
 
La trésorerie de LUXEUIL-LES-BAINS a fait un point sur un certain nombre de pièces considérées comme irrécouvrables. Plusieurs états ont 
été arrêtés afin de proposer au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les sommes récapitulées dans les listes ci-dessous, ces dernières 
seront jointes à la délibération : 
 

- liste n°6761340033 pour un montant de 145.02 €  
 
Le Président propose au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les titres concernés 
 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition par : 

 
 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 

POUR 36  
CONTRE 9 Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, 

Antoine TRUSSARDI, Benoit PETON, Marie-Pierre DUPRE, Claude THIEDEY 
ABSTENTIONS 3 Francis THOMAS, Romain WICKY, Gérard COULIN 



  

Page 1 sur 1  
SB 

 
 

 
 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-92 – Budget Périscolaire : admissions en non-valeur 
 
La trésorerie de LUXEUIL-LES-BAINS a fait un point sur un certain nombre de pièces considérées comme irrécouvrables. Plusieurs états ont 
été arrêtés afin de proposer au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les sommes récapitulées dans les listes ci-dessous, ces dernières 
seront jointes à la délibération : -  
 

- liste n°5903190033 pour un montant de 143.75 €  
 
Le Président propose au conseil communautaire d’admettre en non-valeur les titres concernés 
 
Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition par : 

 
 

Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 

POUR 36  
CONTRE 9 Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, 

Antoine TRUSSARDI, Benoit PETON, Marie-Pierre DUPRE, Claude THIEDEY 
ABSTENTIONS 3 Francis THOMAS, Romain WICKY, Gérard COULIN 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-93 – Budget Principal : décision modificative n°3 
 
Le Président propose au conseil communautaire d’approuver la décision modificative n°3 du Budget Principal telle que présentée ci-dessous 
comprenant l’inscription de crédits complémentaires notamment pour les admissions en non-valeur validées précédemment ainsi que des 
admissions en non-valeur validées en fin d’année 2023 soit :  
 

DEPENSES FONCTIONNEMENT RECETTES FONCTIONNEMENT 
Article  Intitulé Montant  Article  Intitulé Montant 

6541 Créances admises en non-valeur 26 000.00 7817 Reprise sur dépréciation 11 000 

      
  TOTAL DEPENSES 26 000.00     11 000.00 

La différence de crédits ouverts est compensée par l’excédent 2024 de la section de fonctionnement  
 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition par : 

 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES 

 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de deux mois à compter de sa 
publication et de sa réception par le représentant de l’état 

POUR 42  
CONTRE 4 Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Antoine TRUSSARDI, Benoit PETON 
ABSTENTIONS 2 Hervé CHAMAGNE, Gérard COULIN 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU TRIANGLE VERT 
---------------------- 

 
SEANCE du 29 août 2024 

 

Le vingt-neuf août deux mille vingt-quatre à 20 h 00, le conseil communautaire du Triangle Vert, régulièrement convoqué le vingt et un août 
deux mille vingt-quatre, s’est réuni en séance ordinaire, à la salle polyvalente de SAULX, sous la présidence de Benjamin GONZALES. 

Nombre de conseillers communautaires en exercice : 52 

Présents votant (38) 
Bernard JAMEY, Véronique GRANDJEAN-AMBERT, Patrice COLNEY, Arnaud CHOLLEY, Éric FRECHIN, Jean-Pierre GASNET, 
Christelle HENRY, Michèle JACQUES, Victor COULIN, Hervé CHAMAGNE, Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Marie-Alyette 
JACQUES, Jean-Louis CHOBARD, François-Régis GRANDVOINET, Denis CLEAU, Laurent TARD, Fabrice BARASSI-ZAMOCHNIKOFF, 
Raymond BILQUEZ, Cyrille FROIDEVAUX, Francis THOMAS, Bernard GAUDINET, Gérard PERSONENI, Éric GARET, Benoit PETON, 
Reynald GUYOT, Jean-Noël DEVILLERS, Hervé EPLE, Pierre DUCHANOIS, Benjamin GONZALES (sauf pour les questions : 2024-85 et 
2024-86), Véronique LOUIS, Christophe ROSSÉ, Romain WICKY, Claude THIEDEY, Gérard COULIN, Jean DROUHARD, Régis BOILLOT, 
Christophe VALOT. 
 
Ont donné pouvoir (10)  
Jean-Marie BRINGOUT à Éric FRECHIN, Luc GONDELBERG à Patrice COLNEY, Antoine TRUSSARDI à Gérard DEVOILLE, Patrick 
GOUX à Marie-Alyette JACQUES, Nicolas PAILLOTTET à Jean-Pierre GASNET, David BALAUD à Raymond BILQUEZ, René ROBERT à 
Bernard GAUDINET, Sophie TARAN à Christophe ROSSÉ, Marie-Pierre DUPRÉ à Victor COULIN, Jean-Luc VEILLON à Benjamin 
GONZALES. 
 
Absents excusés (1) 
Jean DESMARTIN. 
 
Absents (4) 
Hervé LECAIN, Laurence BAUMONT, Mickaël MUHLEMATTER, Benjamin GONZALES (absent pour les questions : 2024-85 et 2024-86). 
 
Présents non votants (2) 
Damien TAUNAY, Jean-François HUOT. 
 
Bernard GAUDINET a été nommé secrétaire de séance. 
 
2024-94 – Budget OM : décision modificative n°2 
 
Le Président propose au conseil communautaire d’approuver la décision modificative n°2 du budget OM telle que présentée ci-dessous 
comprenant l’inscription de crédits complémentaires pour les admissions en non-valeur validées précédemment soit :  
 

DEPENSES FONCTIONNEMENT RECETTES FONCTIONNEMENT 

Article  Intitulé Montant  Article  Intitulé Montant 

6541 Créances admises en non-valeur 27 000.00 7817 Reprise de dépréciations 27 000.00 

  TOTAL DEPENSES 27 000.00     27 000.00 

 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire approuve cette proposition par : 

 
Fait à SAULX, le 29 août 2024, 
Le Président, Benjamin GONZALES. 

 
 
 
 
 
Le Président : 

- certifie sous sa responsabilité le caractère exécutoire de cet acte qui sera affiché ce jour au siège de la collectivité ; 
- informe que la présente délibération peut faire l’objet d’un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Besançon  30 rue Charles Nodier, dans un délai de 
deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l’état 

POUR 42  
CONTRE 4 Gérard DEVOILLE, Sylvie PHILIPPE, Antoine TRUSSARDI, Benoit PETON 
ABSTENTIONS 2 Hervé CHAMAGNE, Gérard COULIN 
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